

Viertes Kapitel.

Die edle Pflegemutter.

Frau von Linden war auf ihrem Schlosse spät in der Nacht mit Sophien angekommen. Da man sie erwartet hatte, so war das Abendessen schon längst bereit. Sie setzte sich zu Tische, und ließ die kleine Sophie neben sich sitzen. Sie selbst aß nur noch einiges Wenige, legte aber Sophien von Allem reichlich vor. Hierauf führte sie das Kind auf ein kleines, artiges Zimmer. „Dies,“ sagte sie, „ist von nun an dein Schlafzimmer. Da du das erste Mal hier über Nacht bleibst, so bete dein Abendgebet mit besonderer Andacht, und weihe gleichsam so